

kampai

Satgas Yonif 501/BY Sambut Tahun Ajaran Baru: Bersihkan Sekolah dan Cukur Gratis Anak Papua

Jurnalis Agung - PAPUA.KAMPAI.ID

Jan 7, 2025 - 14:39



PAPUA- Menyambut tahun ajaran baru, **Satgas Yonif 501/BY** kembali menunjukkan kepedulian dan dedikasinya terhadap dunia pendidikan. Bertempat di salah satu sekolah di Kabupaten Maybrat, prajurit TNI ini menggelar kegiatan

sosial berupa pembersihan lingkungan sekolah serta layanan potong rambut gratis bagi siswa. Selasa 7 Januari 2025.

Kegiatan ini dilakukan dengan semangat gotong-royong, menciptakan suasana bersih dan nyaman yang diharapkan dapat membangkitkan semangat para siswa untuk kembali belajar. Satgas Yonif 501/BY turut membersihkan ruang kelas, halaman sekolah, hingga fasilitas umum, memastikan sekolah siap menyambut siswa dengan wajah baru yang segar dan rapi.

Tidak hanya fokus pada kebersihan, prajurit TNI ini juga menyediakan layanan **pemotongan rambut gratis** bagi para siswa. Dengan keterampilan yang dimiliki, anggota Satgas mencukur rambut siswa sesuai standar sekolah, membuat mereka tampil percaya diri saat memulai hari pertama sekolah.

“Semoga kegiatan ini memberikan manfaat nyata dan memotivasi anak-anak untuk memulai tahun ajaran baru dengan semangat yang tinggi,” ujar **Dansatgas Yonif 501/BY, Letkol Inf Yakhya Wisnu A. S.Sos., M.Han.** *“Kami ingin mendukung pendidikan di daerah ini karena kami percaya bahwa pendidikan adalah kunci masa depan yang lebih baik,”* tambahnya.

Antusiasme Siswa dan Guru

Kegiatan ini mendapatkan apresiasi luar biasa dari siswa, guru, dan orang tua. Kepala Sekolah mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada Satgas Yonif 501/BY atas kontribusi nyata dalam membantu menciptakan lingkungan belajar yang kondusif. *“Ini adalah dukungan yang sangat berarti bagi kami. Anak-anak tampak lebih bersemangat dan siap menyambut semester baru,”* ujar Kepala Sekolah.

Salah satu siswa, Rian, menyatakan rasa senangnya setelah mendapatkan potongan rambut gratis. *“Sekarang rambut saya rapi, jadi lebih semangat mau sekolah,”* katanya dengan senyum lebar.

Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 501/BY kembali menunjukkan peran strategis TNI dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, tidak hanya di bidang keamanan, tetapi juga pendidikan. Kehadiran mereka membawa dampak positif yang dirasakan langsung oleh masyarakat setempat, terutama generasi muda.

Dengan lingkungan sekolah yang bersih dan siswa yang penuh semangat, Kabupaten Maybrat menyambut tahun ajaran baru dengan harapan baru untuk masa depan yang lebih cerah.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho